

Santiago 12 de Noviembre del 2020

Señores

Cuerpo Docente, Personal Administrativo, Alumnos y Egresados

Facultad de Derecho

De nuestra consideración:

Es nuestro deseo no dejar pasar el tiempo para expresarles a cada uno de ustedes, nuestro eterno agradecimiento por el apoyo recibido en estos tristes momentos de pérdida.

Cada palabra, cada flor, cada llamado, ha sido un rayito de luz. Hemos sentido que estaban realmente ahí con y para nosotros, que no se trata solamente del protocolo necesario, sino que además es un gesto de cariño gigante.

Juntos llegamos a esa imagen única de María Eugenia, la misma en el hogar, la misma del trabajo; por eso pudieron unirse como uno solo amigos y autoridades, jefaturas y colegas, la gran familia de la Facultad de Derecho, que luego honró la memoria de mi hija con su estandarte a media asta.

Esa misma unión de espíritu se reflejó durante la ceremonia de despedida final, en que se escucharon mensajes que enaltecen la memoria de María Eugenia, hecho en forma sencilla y coloquial, porque en ese momento estábamos entre amigos.

Y esa unión de espíritu permanecerá para siempre con nosotros.

Infinitas gracias

Saluda atte

Sonia Guerrero Fuentes y Familia